

Alte Erdbeersorten neu entdeckt: Thurgauer Beerenproduzenten entdecken alte Sorten neu.

Das Sortensortiment der Thurgauer Erdbeeren ist beinahe unbegrenzt. Je nach Standort und Klima werden die unterschiedlichsten Sorten angebaut. Zurzeit sind es über 30 verschiedene Sorten.

Dabei wird zurzeit auch geprüft, wie die besonders aromatischen "alten" Sorten wieder zur Marktreife entwickelt werden können und so den Anforderungen des modernen Konsumenten entsprechen zu können.



Mieze Schindler Revival.

Als besonders interessante und geschmacklich hervorragende Sorte bietet sich die "Mieze Schindler" an. Mieze Schindler (auch Himbeererdbeere) ist eine Sorte der Gartenerdbeere (Fragaria × ananassa). Otto Schindler aus Pillnitz züchtete sie 1925 aus den Sorten "Lucida Perfecta und Johannes Müller" und benannte sie nach seiner Frau.

Die Sorte bringt mittelgroße Früchte in relativ geringer Anzahl aber in einem ausgezeichneten Aroma hervor. Es erinnert an das der Wald-Erdbeeren, wobei der Süsseanteil deutlich höher ist. Außen sind die Früchte dunkelrot mit deutlich eingesenkten Nüsschen, innen ist das Fruchtfleisch rosa. Mieze Schindler wird bereits im Verkauf direkt ab Hof von verschiedenen Produzenten angeboten.

1215 Zeichen